

あしたもみんながまっている!

令和3年 7月26日 NO. 3

緑陽中学校区合同学校運営協議会

7月20日(火) 富岸小学校体育館を会場に、緑陽中学校区3校(緑中 富岸 青葉)の学校運営協議会の皆さんが集まり、合同学校運営協議会を開催しました。この日は32℃を超える観測史上一番暑かった日で大変暑い体育館での話し合いとなりました。



冒頭部分は教育委員会担当者より、35年後までの児童・生徒数の推移と登別市内の学校の適正配置についてのお話がありました。

緑陽中学校区においては、児童・生徒数が徐々に減少するものの、すぐに統廃合を検討する状況ではないとのことでした。



各学校の校長先生、教頭先生からは児童・生徒の様子が話されました。青嶺高校の山城校長先生からも『地元、登別唯一の高等学校』というお話がされました。

後半は各学校ごとに分かれて、学校の様子や地域・保護者の目からの話し合いとなりました。



普段より学校のこと、子どもたちの様子に関して気にかけていただいているので多くのご意見をいただきました。

公園の使い方、遊び方などが気になることがあったので、指導をした。

登下校の安全指導⇒町内会としても区切り目ごとに実施している。

子どもたちの通学の安全への配慮として

- ・縄文の里方面に安全に歩けるようにラインや防犯灯の設置、児童クラブすぎのT字路⇒毎年申請している。
- ・下校時の来賓駐車場への駐車(特に雨の日)⇒子どもたちがいても侵入、通行している。保護者のモラル低下?

※事故が起こる前に保護者の協力を再要請しては。(放課後デイサービスの送迎は許可済み)

＝運営協議会の話題から＝